



Comisión de SNP
Posgrado en Biología Integrativa
Instituto de Investigaciones Biológicas

Minuta

En la ciudad de Xalapa, siendo las 10:00 horas del día 08 de agosto de 2022, los cuatro integrantes de la Comisión de SNP del Posgrado en Biología Integrativa del Instituto de Investigaciones Biológicas de la Universidad Veracruzana: los CC. Dra. Tania Romo González de la Parra como coordinadora del posgrado, Dr. Eduardo Morteo Ortiz como Director del Instituto de Investigaciones Biológicas, Dra. Adriana Rodríguez Barraza, Dra. María del Socorro Herrera Meza, reunidos a Distancia (virtual, en la Plataforma Zoom/UV por motivo de la pandemia de COVID-19), con el objeto de tratar los asuntos del posgrado, suscrita por la Dra. Tania Romo González de la Parra, Coordinadora del Posgrado, y para mayor conocimiento se transcriben a continuación los puntos a tratar:

- 1) Revisión de quórum y declaración de la sesión.
- 2) Designación de secretario de la minuta.
- 3) Lectura y aprobación de la minuta anterior.
- 4) Aprobación del orden del día.
- 5) Seguimiento a los puntos acordados previamente.
- 6) Asuntos generales.

En el marco de lo anterior, los miembros de la Comisión hemos llegado a los siguientes:

ACUERDOS:

Primero. Hay quórum para proceder con la reunión. Encontrándose presentes 4 de los 6 miembros de la comisión se declara inaugurada la Sesión.

Segundo. Se designa por unanimidad a Adriana Rodríguez Barraza como Secretaria de Acta. Se acepta por unanimidad (4 votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones).

Tercero. Se acordó omitir la lectura y aprobación del acta anterior, debido a que había sido revisada y firmada por los miembros de este Comité. Se acepta por unanimidad (4 votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones).

Cuarto. Se aprueba por unanimidad el orden del día (4 votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones).

Quinto. Se recuerda el orden de los secretarios: Adriana, Eduardo, Antonia, Arturo y Socorro. Al terminar se inicia en el mismo orden (4 votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones).

Sexto. Respecto a los cursos que tomará el NAB:

Biología Integrativa, Internacionalización y Planeación estratégica o FODA: Se acordó que este semestre para facilitar que sean cursados y atendiendo las necesidades del posgrado, el ofertado será Planeación estratégica o FODA por EMINUS 4 en el intersemestral de enero 2023. (4 votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones). Para lo cual el Dr. Eduardo Morteo elaborará una carta de invitación para la Dra. Antonia Barranca quien será la facilitadora del mismo.

Séptimo. La Dra. Tania comenta sobre las Actividades de retribución Social pedidas por CONACYT a los alumnos. Se acuerda que se leerá el documento para hacer una planificación más específica. (4 votos a favor, cero votos en contra y cero abstenciones).

Octavo.

En asuntos generales:

1. La Dra. Tania Romo informa la situación académica de los siguientes alumnos de doctorado: Selene Hernández Sánchez con número de matrícula S20022704 alumna de



Universidad Veracruzana

Comisión de SNP
Posgrado en Biología Integrativa
Instituto de Investigaciones Biológicas

Minuta

la 2ª. Generación, Joel Hernández Pachecho con número de matrícula S19026393 alumno 1ª. Generación, así como de los alumnos Rossana Inés Castellanos Oliveros y Santiago Gibert Isern quienes actualmente ya están dados de baja. Se acordó tener una reunión con el comité tutorial de los dos estudiantes activos el lunes 15 de agosto a las 10:00 am. Y posteriormente con cada alumno. De igual modo, para procurar mejorar el desempeño académico en tiempo y forma se hará un examen predoctoral o de candidatura en tercer semestre, a partir de esta generación y se les informará con la debida antelación.

2. Por último, la Dra. Socorro Herrera Meza hace llegar una propuesta de la Dra. Ma. Luisa Marván Garduño sobre la impartición de los seminarios. Se acuerda invitarla para la reunión de septiembre para que la comente con mayor amplitud.

No habiendo más puntos que agregar, se cierra la presente acta, siendo las 11:10 horas del mismo día, firmando al margen y calce los que en ella intervenimos.

Dr. Eduardo Morteo Ortíz

Director

Dra. Tania Romo González de la Parra

Coordinadora de Posgrado

Dra. Adriana Rodríguez Barraza

Secretaria ad hoc

Dra. Socorro Herrera Meza

Miembro LGAC 1